



Ministros de la **SCJN** definirán postura sobre reforma al Poder Judicial

ROBERTO MELÉNDEZ S.

Llegó el "Día D" para México y Estados Unidos. En el primer caso, porque los ministros de la *Suprema Corte de Justicia de la Nación*, en sesión extraordinaria, definirán su posición definitiva respecto de la reforma del expresidente **Andrés Manuel López Obrador** respecto del Poder Judicial Federal, la que a decir de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, ocho ministros del máximo tribunal de justicia del país, quienes hace días **presentaron ante la Cámara de Senadores su renuncia**, la que entraría en vigor a mediados del año entrante, habrán de decidir el rumbo que tomará el asunto. *Mientras los máximos exponentes del referido Poder se reúnen en pleno, magistrados, jueces de distrito, trabajadores del PFJ, organizaciones civiles y simpatizantes de dicho poder realizarán marcha y plantón frente a la sede del recito judicial, ubicado en el Centro Histórico, a la vez que Palacio Nacional, ante tal evento, fue blindado con vallas metálicas hasta de tres metros de altura. Sea cual fuere la resolución de los administradores e impartidores de justicia, Palacio Nacional ya tiene la respuesta y esta será, obviamente, contra los ministros, a quienes, sistemáticamente, se les acusa de ineficientes y corruptos, pero sin aportar una sola prueba de sus temerarias manifestaciones, iniciadas por la administración de López Obrador, cuyo destino se ignora.* Por lo que hace al segundo de los casos, destacaron en el noticiario estelar de *unomásuno*, **Cambiando de Tema Noticias**, los periodistas **Tanya Acosta Islas** y **Raúl Ruiz Venegas**, quienes dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kaul**, se relaciona con las elecciones presidenciales encabezadas por la demócrata **Kamala Harris** y el republicano y expresidente **Donald Trump**, quienes llegan a la contien-

da de este día en empate técnico. Todo México se encuentra a la expectativa, pues del resultado de la misma depende en buena medida nuestro futuro. El exmandatario, desde ahora, **afirma que se impondrán aranceles México si no frena de manera significativa el tráfico de armas y migrantes, la gran mayoría centroamericanos.** Los aspirantes a la *Casa Blanca* llegan a la justa electoral con 47 por ciento de la votación, por lo que los observadores no se atreven a señalar un posible o a un posible triunfador. Hasta el momento, 63 por ciento de electores habían emitido su sufragio, pero el día clave, el "Día D", es ahora. **El voto latino, se estima, supera los 33 millones, aunque lo que cuenta son las resoluciones de los estados que conforman la Unión Americana, algunos de ellos considerados como claves, entre ellos, Georgia, Carolina y Arizona.** Sobre al particular, la presidenta **Sheinbaum Pardo** puntualizó que será hasta que se dé un resultado final cuando emita una opinión formal. Durante la *Mañanera del Pueblo* en Palacio Nacional, el director general del **Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto**, manifestó que en estos momentos se encuentran registrados en la institución más de 20 millones de trabajadores, quienes se dice devengan un salario de

500 pesos al día. De donde sacarían semejante cantidad, la que sólo ganan los altos y medianos ejecutivos. Y hablando de dinero, **la jefa del Ejecutivo Federal consideró como excesivos los 13 mil millones de pesos que el Instituto Nacional Electoral estima costarían las elecciones para jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial Federal, al tiempo que consideró que con siete mil millones serían suficientes para realizarlas. Se estima que esos dineros bien podrían ser utilizados para temas relaciona-**



*Federal, al tiempo que consideró que con siete mil millones serían suficientes para realizarlas. Se estima que esos dineros bien podrían ser utilizados para temas relacionados con la **educación, salud, medicamentos, obra pública, campo y otros rubros**, entre ellos los del campo, el que a la fecha continúa olvidado por las más altas autoridades, las que anunciaron la creación de las **Tiendas del Bienestar**, en las que se afirma serán vendidos a bajo precio los artículos de la canasta básica, pero no sólo eso, sino también otros artículos, cuya calidad, se estima, será de primer nivel. Sólo falta que en breve se anuncien también la entrada en funcionamiento de las **Funerarias del Bienestar**. Ojalá que con las citadas tiendas no pase lo mismo que con la **megafarmacia, el gas, el Insabi, el Aeropuerto Internacional Felipe***

*Ángeles, la Refinería de Dos Bocas, el Tren Maya y otras "grandes obras" del expresidente **López Obrador**. Los comunicadores también estimaron que en materia de seguridad el gobierno debe dejar atrás la política de abrazos y no balazos, la que fue lo que le sigue a un rotundo fracaso. Y mientras millones de compatriotas se encuentran en situación de pobreza extrema, lo que no es aceptado por las autoridades, el monto de las becas se incrementa, al igual que las ayudas a adultos mayores, desempleados y madres soleras, entre otros, lo que representan fuertes erogaciones del presupuesto. No es que se esté en contra de dichos beneficios, pero los mismos deben ser más racionales y mantener cautivos a quienes reciben los recursos. Gracias, buen inicio de semana. No baje la guardia y tampoco olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**.*



Tanya Acosta y Raúl Ruiz, conducen Cambiando de Tema